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長野西ロータリークラブ

会長ʗ布ܚࢪయ　װ事ʗଜ田ल༤　クラブ会報委員長ʗ藤ᖒࠀ

会長挨拶	 布施慶典会長
本日は、ガバナー公式訪問例会です。2600地区

の伊藤雅基ガバナー、北信第一グループの上沢広
光ガバナー補佐、滝沢義一郎駒ヶ根ロータリーク
ラブ会員のご出席をいただきました。

1987年（昭62年）に「明朗にして品位あるクラ
ブ」を基本理念に創立され、先輩諸氏並びに現役
メンバーの皆さまの協力で、輝かしい歴史を刻
み、職業奉仕や社会奉仕、そして親睦を中心に会
員の交流活動をし地域に貢献して参りました。

世の中の変化に伴い、ロータリー活動も価値観
も変化していると思います。本日は、伊藤ガバ
ナーから、国際ロータリーと2600地区の現状と将
来について、テーマ・ビジョン・地区方針等につ
いて、お話をお聞きしたいと思います。

情報や意識や課題を共有化し、奉仕活動や異業
種交流で会員増強に努め、身近なことからロータ
リー活動をして、地域に貢献していきたいと思い
ます。

11/		2　本日のプログラム

ゲスト卓話　		ケルビン	ライ	ション	オンさん　　　
　　　　　（更埴RC米山奨学生）
　　　　　「留学生から社会人に」

幹事報告	 村田秀雄幹事
・12月９日は須坂五岳RCがホストで北信第１グ

ループのIM・会員セミナーが開催されます。
大勢の皆様の出席をお願いします。11月２日ま
でに出欠の返信をしてください。

・次週26日の例会は、27日㈯森林（もり）例会に
振替えとなっていますので、ありません。

・10月は行事でクラブ協議会の日程がとれないの
で、第４回クラブ協議会は11月２日の例会前
11：45～扇の間にて開催します。

・過日ゲスト卓話でお越しだった飯島美香さんか
ら味噌フェスタのパンフレットを配布しまし
た。11月10日㈯10：00～14：00善光寺大勧進に
て開催。すや亀さんもお手伝いに行っているそ
うです。

森林（もり）委員会より	太田裕志森林（もり）委員長
27日開催の森林（もり）例会ですが、ホテル国

際に7：30集合です。県短から７名、長野女子高
インターアクトが15名、会員家族18名総勢40名で
行って参ります。それに先がけ、10月16日に南直
前会長と私とで長野女子高に出向き、森林（も
り）について事前研修を行ってきました。

インスピレーションになろう
BE	THE	INSPIRATION

第1493回例会	2018年（平成30年）10月19日（金）ガバナー公式訪問例会
第1494回例会	2018年（平成30年）10月26日（土）森林（もり）例会

日本のロータリー100周年記念の鐘を
ガバナーが持参されました



10/19（会員49名）出席34名前々回修正出席率87.23％
出席・ニコＢＯＸ報告	 小山亮一例会運営委員

ゲスト：伊藤雅基ガバナー（駒ヶ根RC）
　　　　上沢広光ガバナー補佐（須坂五岳RC）
ビジター：滝澤義一郎会員（駒ヶ根RC）

☆全員からガバナーを歓迎して1,000円ずつ☆
・青木　宏さん・藤澤克彦さん・布施慶典さん
・林　智成さん・飯田弘己さん・池田修平さん
・井上明彦さん・伊東義次さん・粕尾正康さん
・川橋昭義さん・小林健治さん・小山浩太郎さん
・小山亮一さん・宮原友昭さん・村田秀雄さん
・村田弘志さん・中島　勉さん・中野欣哉さん
・野村泰久さん・太田裕志さん・斎藤　泉さん
・清水光朗さん・竹村利之さん・竹内喜宜さん
・瀧澤　聡さん・若麻績信昭さん・山本博昭さん
☆伊藤雅基ガバナー西クラブへようこそ。

・綿貫隆夫さん・川橋昭義さん・中島　勉さん
・高橋英司さん☆伊藤雅基ガバナーようこそ。

・合　計　		39,000円　・累　計　264,288円

ご案内　滝澤義一郎ロータリーの友地区代表委員
本日ガバナーのエイドとして参りましたが、

ロータリーの友のPRをさせて頂きます。ロータ
リーアンは「友」の購読義務があるとされていま
すが皆さんはどの位読んでいらっしゃるでしょう
か？友は、ロータリーの情報が一番入っているも
のでRI指定の公式雑誌となっています。ロータ
リーアットマークの欄では各クラブの行事の紹介
等されています。是非投稿してみて下さい。また
広告掲載も受け付けております。ロータリー活動
の参考の為にも読んで頂き、また各種雑誌を活用
して、より良きロータリアンになってただければ
と思います。よろしくお願いします。

ゲ	ス	ト	卓	話　		伊藤雅基ガバナー

　懇談会の際、会報を見せても
らいましたが、補佐訪問の事が
掲載されておりスピーディーさ
に驚きました。当クラブの理念
が「明朗にして品位あるクラ
ブ」とのこと、素晴らしいと思

います。理念があることは、大切なことなので大
事にしてください。
　第2600地区の今年の目標は、会員増強、公共イ
メージと認知度の向上です。世界には120万人の
ロータリーアンがおります。そしてロータリー
の３本の柱は、ロータリークラブ、国際ロータ
リー、ロータリー財団です。ロータリーの活動内
容は、１、クラブ事業としてロータリーの５大奉
仕部門があります。①クラブ奉仕 ②職業奉仕 ③
社会奉仕 ④国際奉仕 ⑤青少年奉仕です。クラブ
運営委員会の中のロータリー財団委員会は、RI
で決められた事業です。２、国際ロータリー事業
として、委員を推薦して参画する事業①国際ロー
タリー共通事業、②クラブ支援事業とがある。
　RI会長がロータリーを理解する上で、「残念
なことにロータリーがどんな団体で、どんな活動
をしているのかを十分に理解をしている人は多く
ありません。私たちのクラブ内でさえ、多くの
ロータリアンがロータリーについて十分に知ら
ず、会員であることの恩恵を十分に享受していま
せん。」とあります。公共イメージ、認知度、会
員増強、柔軟性と再生、意欲が今年のインスピ
レーションです。６つの重点分野は、平和、疾病
（最優先事項）特にポリオの撲滅活動、水と衛
生、母子の健康、教育支援、途上国地域経済発
展、です。
　地区標語は、「価値を見出そう」行動計画は、
①ロータリーデーの開催②マイロータリーへの登
録③ロータリーの理解を深める・何も知らないと
退会につながる④会員増強⑤国際事業への参画
等々。
　終わりに、田中作治元RI会長の言葉を書き添
えます。
「奉仕とは、片手間にすることでも、たまに取り
組んでみることでもありません。奉仕とは生き方
です。それは、思いやりの心を重んじることであ
り、調和へといたる道です。」

会報当番：粕尾正康クラブ会報副委員長

例　会　案　内

11月９日　ゲスト卓話
　　　　　長野女子高等学校IACの皆さん



 

 

秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会

去る10月27日、飯山野々海高原において、会員家族18名・県短７名・長野女子高15名・総勢40名で森
林（もり）例会を実施しました。これは、市民と憩う長野西ロータリークラブの森林（もり）整備事業
という地区補助金事業でもあります。
今年は飯田さんの発案で、昨年拾ったブナの種を、今回学生さんに拾ってもらったものと合わせて
100粒程、１メートル四方の区画に蒔きましたが、来年どのように成長しているのかとても楽しみです。
また南さんには、長野女子高の生徒さんに事前講習を、現地では散策をしながら「ロータリーの森
林（もり）」の説明をして頂きました。
会員ご家族の皆様には，休憩時間もとらず遊歩道の整備作業をしていただき、昨年より随分奥まで整
備することが出来ました。現地は霧がかかっており、途中雨にも降られましたが何とか予定通りに作業
を終えることができました。ご参加いただきました皆様ご協力ありがとうございました。　

太田　裕志森林（もり）委員長

松茸鍋懇親会 乾杯！！

小池さん優勝

2018年（平成30年）10月20日（土）於：長野国際カントリークラブ・かよう亭

第1494 回 ロータリーの森林（もり）例会 （地区補助金事業）第1494 回 ロータリーの森林（もり）例会 （地区補助金事業）
2018年（平成30年）10月27日（土）創立20周年記念事業分収育林　飯山照岡山(野々海高原)

今年もこの季節がやってまいりました。

10月20日、恒例の「秋の親睦ゴルフ」が長野国際カントリークラブにて、３組

11名の参加により開催されました。昨年は雨の中のゴルフと聞いており、今年は

違うとのコメントを用意して臨んだ当日は、曇り空のち小雨、最終ホールに近づく

につれ中雨へと、終わると雨もすっかり上がりという、誠に憎たらしい天候であり

ました。

ゴルフの方はと申しますと、天候など気にもせず？皆さん和気藹々とした楽しい

ゴルフであったと信じております。

かよう亭での松茸鍋懇親会、表彰式には19名＋１名が参加されました。

優勝は妙高46・黒姫49、トータル95で回られた元会員の小池裕孝さん。ベス

グロは42・47、トータル89とコンディションの悪さをものともせず、安定の実

力を発揮した恒例の山本さんでした。今年は昨年と違い、松茸の豊作ということで、

旬の味を十分に味わっていただけたことと思います。

夜の寒さも感じられるようになったこの日、秋の深まりとともに、西ロータリー

クラブの会員の絆も深まり、楽しいひとときとなりました。

会員家族委員長　宮原　友昭



ブナの種まきしました

2 台に分かれて出発！

だいぶ奥まで道が出来たぜぇ

霧雨の中での作業でした

ダンスを披露してくれました

作業終了後に大雨が・・

湯滝温泉にて




